

LA VOZ

THE SPANISH VOICE OF NEW JERSEY
COLABORADORES

Abel Berry, Dra. María Elena Planas, Miguel A. Erice, Guillermo Estévez, Luis E. Queralt, Margarita García, Pelayo Balbis Torregosa, Daniel I. Pedreira, Rodrigo Viamonte, Rafael Domiciano, María Teresa Villaverde Trujillo, Betty Vasquez Molina, Israel Abreu, Dr. Carlos Carbonell, Ricardo Aguirre, Domingo Pujols, Armando Canda, Ramón Vera

(Las opiniones en las columnas o secciones firmadas son de su autor y no reflejan necesariamente la opinión o el sentir de LA VOZ)

JUNTA DE DIRECTORES

Daniel García Virginia Iturralde
A. García-Berry A. Roberto García

PUBLISHER: Daniel García
EDITOR: Virginia I. García

PUBLICIDAD Y RELACIONES PÚBLICAS
Daniel García

SITIO WEB
Abel R. García

ARTE Y DIAGRAMACIÓN
Federico del Castillo Laura Gruce

FOTOGRAFÍA
Ricardo Aguirre, Jay Davis, Ramón Vera

DISTRIBUCIÓN /CIRCULACIÓN
Lázaro Serra Robert Lee

LA VOZ

Publicado por "The Voice Publishing Corp."
P.O. Box 899 Elizabeth, New Jersey 07207
E-mail: lavoznj@aol.com
Website: www.lavoznj.com

Union County ----- (908) 352-6654
Middlesex County ----- (908) 352-6619
Essex County ----- (201) 352-7448
Hudson County ----- (201) 866-7754
Fax ----- (908) 352-9735

Miembros de:
NAHP, HMC,
NAJH y NJPA

National Association
of Hispanic Publication



Encienda una Vela

Por: **Stephanie Raha**
Editor in Chief



Alcohol y Drogas: Lo que los jóvenes deben saber (I)

“La cultura de la droga se fue apoderando de mi vida. Y en lugar de expandir mi horizonte, las drogas lo tornaron más y más estrecho.”

“Mi amiga Allison bebe demasiado alcohol y me preocupa. Dice que lo mantiene bajo control, pero en realidad no puede.”

“La mayor presión la siento en la escuela—violencia, drogas, cigarrillos y alcohol—especialmente las drogas.”

La realidad

Vivimos en una cultura que parece resuelta a promover el alcohol y las drogas. Y aunque las estadísticas recientes indican que el consumo de alcohol y drogas en los adolescentes ha disminuido algo, la adicción aún afecta a muchos.

Un estudio realizado por el Instituto de Investigación Social, de la Universidad de Michigan, indica que el 30% de los adolescentes han tomado más de cinco tragos en forma continuada, en un período de quince días.

Steve Pasierb, presidente de la coalición por un EEUU libre de drogas, dice “la amenaza del Extasis aún existe, con dos millones de adolescentes que probaron esta droga en 2003”.

En EEUU, casi medio millón de adolescentes por año usan esteroides, según la encuesta nacional hecha por organismos nacionales de lucha contra las drogas.

El 21% de los adolescentes admiten haber usado drogas médicas, sin receta médica.

Inhalantes como desodorantes ambientales, combustibles de uso doméstico, productos químicos en aerosol, goma de pegar siguen siendo usados y abusados.

¿Qué deben hacer entonces los adolescentes? ¿Cómo enfrentarse a la presión de consumir drogas y alcohol? ¿Cómo ayudar a un amigo que haya caído en la adicción? ¿Cómo tomar decisiones correctas?

Los adolescentes deben tener en cuenta una verdad importante: Dios nos creó y Dios nos ama. Nuestra vida y nuestras decisiones deben celebrar y respetar el hecho de que, para él, somos especiales.

“No temas, pues soy tu Dios; te doy fuerzas y te ayudaré y con mi diestra te sostendré”

Isaías 41:10

La verdad sobre las consecuencias

“Daba a la casa una sensación oscura, todo el tiempo”, dice Shelly, cuya hija e hijo adolescentes eran fuertes consumidores de drogas. “Sentíamos vergüenza y culpa...éramos los padres de los chicos malos.”

Cuando un adolescente está involucrado en la drogadicción, también lo está su familia. Helen se acuerda de los problemas en su hogar, cuando su

El terror hace su agosto (Barcelona – Cambrils)

Por: Jorge Rozemblum



Las Ramblas en Barcelona España normalmente repletos de turistas.

Inmerso en el dolor ante los ataques terroristas en Barcelona y Cambrils, resulta inviable encauzar el pensamiento a otras cuestiones. Hace trece años fueron Madrid y Leganés los protagonistas. Sólo han cambiado algunos detalles: Daesh en lugar de Al Qaeda, atropellos en lugar de mochilas-bomba, pero los verdugos y las víctimas son las mismas. La infamia yihadista no es justiciera sino oportunista: golpea no por haber hecho nada, sino por ver la oportunidad de hacerlo. Algunos creen que lo hacen para cumplir con la obligación de “llevar la verdad a los infieles” (aún a la fuerza), pero actúan con la misma saña entre los seguidores del Corán. No tienen más misión que infligir espanto.

El terror sólo busca retorcer la moral para convertir al verdugo en víctima, objetivo conseguido en gran medida en algunos medios de comunicación, especialmente de Occidente. En las horas que mediaron entre los sucesos en Cataluña, no faltaron los que trataron de seguir barriendo ideológicamente para casa hablando de los pecados de nuestra civilización, como los fallos en la integración social, como si los pobres estructurales (los de generaciones), los inmigrantes ilegales de países no musulmanes, o las minorías tradicionalmente estigmatizadas (gitanos, judíos, etc.) no sufrieran la des-integración en la misma medida o más.

Desconocemos a esta hora mucha información que las autoridades intentan escamotearnos para no crear desasosiego. Es un error hacerlo, como lo demuestra el hecho de que el segundo atentado encontrara de madrugada a víctimas propicias paseando despreocupadamente a sólo unos kilómetros del primero. Nadie quiere tomar las medidas adecuadas porque son las más impopulares, entre ellas, contar la verdad y mostrar la auténtica imagen del horror, preocupados de la tan cacareada “reacción islamófoba”, que no se produjo ni tras el 11 de marzo de 2004, ni después del 12 de abril de 1985 (cuando el primer y olvidado atentado yihadista en España, con 18 muertos). En términos electorales, sale más barato pecar de inacción que actuar con diligencia, no sea que me espanten a los turistas.

Aunque aún estamos inmersos en la confusión, ya comienzan a aparecer datos de hemeroteca: la CIA había advertido del atentado e incluso del lugar, las autoridades españolas habían recomendado poner bolardos, etc. Tampoco hay que ser vidente para imaginarse que muchos de los terroristas estaban fichados en otros países y en España. Y seguramente el tema intentará utilizarse para otras “guerras santas” nacionales: cada uno hará su agosto como pueda. Es en este trágico momento cuando más hay que destacar la labor de las fuerzas de inteligencia y seguridad españolas que han impedido ataques como estos durante los últimos 13 años ante un enemigo al servicio del mal.

Shabat shalom

hermana Leah empezó a fumar marihuana y a beber alcohol. “Cada día era tratar de llegar a ella, pero siempre fracasar”, cuenta Helen. “Mi vida, mis preocupaciones, y hasta mi alegrías se perdían porque mis padres pensaban sólo en cómo ayudar a mi hermana”.

Además del efecto psicológico y emocional sobre la familia y amistades, hay consecuencias legales y físicas. La violencia causada por las drogas ha acabado con muchas vidas, y ha llevado a la cárcel a muchas otras. Y a eso hay que agregarle la posibilidad de embarazo, enfermedades venéreas, violaciones, con los adolescentes perdidos en el alcohol y las drogas.

Pero algunos jóvenes aprenden la lección. Josh se encontró en medio de la adicción de su amigo Al a la cocaína. “Nos peleábamos a cada rato, con escenas muy emocionales”, dice Josh. “Después de un tiempo no aguanté más la situación. Y a pesar de que no lo hacía con la misma frecuencia de él, dejé la droga totalmente y le dije a Al que terminara con su adicción o que se buscara otro amigo. Y creo que eso ayudó a Al a que cambiar su vida”.

“Un amigo que quiere en todo momento; te ha nacido un hermano en previsión de días malos.”

Proverbios 17:17

Si Corea del Norte Tiene Armas Nucleares en Miniatura, También las Tiene Irán

Por George Rasley



Los frutos de los fracasos de los últimos tres presidentes estadounidenses para romper el eje de los misiles anti-estadounidenses y la proliferación de armas nucleares han llegado finalmente a su lugar en el anuncio de que Corea del Norte ha miniaturizado un arma nuclear y ahora es capaz de montarlo en un misil balístico intercontinental que puede golpear a los Estados Unidos.

En 2002, cuando yo era Director de Política y Comunicaciones del Congresista Adam Putnam (FL-12), el entonces Vicepresidente del Subcomité de Seguridad Nacional y Relaciones Exteriores del Comité de Supervisión y Reforma Gubernamental, él solicitó un informe sobre el programa nuclear de Corea del Norte.

Entre los hallazgos sin clasificar del informe de 38 páginas (preparado a través del duro trabajo de los Asistentes Legislativos Casey Welch y Tim Coleman) estaba esta apreciación de la cooperación sobre armas nucleares y tecnología de misiles entre Corea del Norte e Irán:

Tanto Corea del Norte como Irán parecen estar utilizando el “enfoque de bloqueo de construcción”, mediante el desarrollo de reforzadores espaciales que podrían ser reestructurados y desplegados como misiles balísticos. Este enfoque podría permitir a Corea del Norte e Irán poseer un ICBM de rango limitado dentro de los próximos cinco o diez años, manteniendo la opción de desarrollar un ICBM de rango completo, sin inicialmente comprometerse a tal curso. En general, el rendimiento atribuido a los diversos sistemas de misiles parece superar con creces la ejecución que se vería en condiciones reales cuando llevarían una legítima masa letal que no sería suficiente para llegar al continente americano. Sin embargo, presentan una amenaza letal legítima para Europa, Asia, el Medio Oriente y gran parte de África.

Parece que el enfoque de “bloqueo de construcción” está destinado a permitir a estos países desarrollar la infraestructura tecnológica y administrativa de su base científica e industrial que no tienen ahora, pero que son necesarios para el desarrollo de un ICBM de alcance completo en los próximos 10 años, 15 años...

Aunque la mayoría de los sistemas que se están desarrollando y se producen hoy en día son misiles balísticos de corto o mediano alcance, el Taepo Dong-1 SLV de tres etapas de Corea del Norte demostró el potencial de Pyongyang para cruzar el umbral de ICBM de 5,500 km si desarrolla un arma de supervivencia para el sistema. Otras naciones potencialmente hostiles podrían cruzar ese umbral durante los próximos 15 años. Si bien es extremadamente improbable que cualquier adversario potencial pueda infligir daño a los Estados Unidos o sus fuerzas comparable al daño que las fuerzas rusas o chinas podrían infligir, los sistemas emergentes pueden matar a decenas de miles o incluso millones de estadounidenses, dependiendo del tipo de explosivo, de la precisión y del objetivo previsto.

La proliferación de los misiles

balísticos de alcance medio (MRBMs) - impulsada principalmente por las ventas de No Dong a Corea del Norte - ha creado una amenaza inmediata, seria y creciente para las fuerzas de EE.UU., sus intereses y aliados, y ha alterado significativamente los equilibrios estratégicos en el Oriente Medio y Asia. Juzgamos que los países que están desarrollando misiles ven sus preocupaciones regionales como uno de los factores principales en la adaptación de sus programas. Ellos ven sus misiles de corto y mediano alcance no sólo como elementos disuasivos sino también como armas de guerra que multiplican la fuerza, principalmente con armas convencionales, pero con opciones para entregar armas biológicas, químicas y eventualmente nucleares.

El informe también señaló que la cooperación nuclear y de misiles entre Corea del Norte, Irán y Pakistán fue negociada por el notorio pionero pakistaní, anti-occidental, de armas nucleares A.Q. Kan.

Al llegar al final de la ventana de 15 años proyectada en nuestro informe al congresista Putnam, Voice of América informa que las imágenes de satélite tomadas y analizadas por la empresa de inteligencia Strategic Sentinel descubrieron un silo de misiles en Geumchang-ri, una zona montañosa del norte Provincia de Pyongan, donde la inteligencia americana creía que el país estaba conduciendo la investigación de las armas nucleares en los últimos años 90.

Según el Strategic Sentinel, el silo de misiles tiene dimensiones muy similares a las que se sabe que existen en Tabriz, Irán. “Si este sitio iraní alberga misiles y el sitio de Corea del Norte que hemos descubierto es exactamente de la misma dimensión, entonces es muy posible que el sitio que hemos descubierto tenga también misiles”, explicó el fundador de Sentinel Estratégico Ryan Barenklau. También sugirió que los dos países podrían colaborar en la investigación nuclear. La cortesía del Sr. Barenklau es comprensible, pero no había dudas en la inteligencia que revisamos en 2002 de que Corea del Norte, Irán y Pakistán habían cooperado durante muchos años en la tecnología de misiles y la investigación con armas nucleares. Y la evidencia de que la cooperación ha continuado es abrumadora.

El grueso de los misiles balísticos iraníes son de diseños de ingeniería inversa de Corea del Norte. Además, en la edición de enero de 2015 de The Tower Magazine, la periodista de investigación Claudia Rosett ofreció algunos antecedentes sobre la historia de los dos países sobre el desarrollo conjunto de misiles.

Rosett escribió:

En 1992, por ejemplo, un carguero norcoreano evadió la vigilancia de la Marina de los Estados Unidos y entregó un cargamento de misiles Scud al puerto iraní de Bandar Abbas. En 2003, un desertor norcoreano testificó ante el Congreso que viajó de Corea del Norte a Irán en 1989 y ayudó a los iraníes a probar un misil norcoreano.

(Pasa a la Página 31)